



2月13日(月)

新学校給食共同調理場地鎮祭

南陵市民センター内多目的広場で、常滑市新学校給食共同調理場整備事業建設工事の地鎮祭があり、工事の安全を祈願しました。

現在、市内に2カ所ある共同調理場を統合し、令和6年9月に供用開始予定です。

新しい調理場では、高度な衛生管理のもと、安全で安心な給食を提供していきます。

2月26日(日)

新しいテニスコートが完成しました

新学校給食共同調理場の整備工事に伴い移転することとなった、南陵中学校のテニスコートがオープンしました。

オープン記念事業として、市内4中学校の生徒たちが、東邦ガスソフトテニス部所属の実業団選手6人から直接指導を受けました。

生徒たちは「新しいコートは打ちやすい。選手の指導は丁寧で優しく、技術も見て学ぶことができ勉強になった。」と話していました。



3月5日(日)

とこなめを歩こまい!

市内を3コースに分かれてウォーキングする「歩こまいとこなめ」があり、例年より多い約700人が参加しました。

今年は発着地点が市役所になり、「招き猫通り」や「陶彫のある商店街」、りんくう町など新たなコースを歩きました。

参加者は、市内の風景を楽しみながら、それぞれのペースで元気いっぱい歩いていました。

3月12日(日)

消防団観閲式

消防本部で、「令和4年度常滑市消防団観閲式」を開催しました。

式では、消防団活動の総まとめとして、部隊訓練やポンプ車操法、分列行進などが披露されました。また、長年にわたり貢献した団員を表彰するとともに、3月末で退団する団員に感謝状を贈呈しました。

